
   

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “G.ZANELLA” 

Piazzale Ubaldo Oppi, 4 – Bolzano Vicentino (VI) 

 

 

VERBALE N.4 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 11/10/2021 

Il giorno martedì 21 dicembre 2021 alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

telematica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Individuazione sostituto Marobin (delibera 23/2021); 

3. Approvazione del Programma Annuale 2021; 
4. Deroga al Dirigente scolastico del limite per l’attività negoziale: affidamento di lavori, 

servizi e forniture per importi sopra la soglia di rilevanza comunitaria (delibera 24/2021); 
5. Delibera Progetti PON: React Eu e Digital Board (delibera 25/2021); 

6. Delibera Criteri assegnazioni docenti alle classi e formazione delle classi (delibera 26/2021); 
7. Aggiornamento PTOF (delibera 27/2021); 

8. Resoconto contributo volontario dei genitori e dei Comuni; 
9. Decreto super Green Pass; 
10. Comunicazioni del Presidente. 

 

Presiede il Sig. Rosa Davide, funge da Segretario la Sig.ra Tamiozzo Roberta 

 

Si riporta la tabella dei componenti e relativa presenza/assenza al Consiglio d’Istituto: 

 

  PRESENTE ASSENTE 
DIRIGENTE MISSANELLI SARA X  

PRESIDENTE ROSA DAVIDE X  
COMPONENTE DOCENTI ZANOTTO FRANCESCA X  

 MAROBIN NADIA  X 
 BRUNI MARIAROSA X  
 GATTO ELISABETTA X  
 BERTUZZO MARGHERITA  X 
 LENA FRANCESCA X  
 LUPATIN FRANCESCA X  
 BENNATI EMANUELA X  

COMPONENTE GENITORI FISCATO MIRKO X  
 FATTORI EMANUELA X  
 TAMIOZZO ROBERTA X  
 GASPAROTTO MIRKO X  
 STORTI DANIA X  
 RAMINA ANNA X  
 CAMPAGNOLO MICHELE X  

COMPONENTE A.T.A. PASQUALI SILVIA X  
 DI BENEDETTO EMILIA X  

 



 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei consiglieri e quindi accertata la 

regolarità, apre la seduta, che inizia con l’analisi e la discussione del primo punto all’ordine del 

giorno. 
 

1-Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Si iniziano i lavori con l’approvazione del verbale della seduta precedente, inviato a tutti i membri 

del Consiglio via mail.  

 

2-Individuazione sostituto Marobin (delibera 23/2021); 
 

Scorrendo la graduatoria delle elezioni per il consiglio d’istituto, il sostituti della prof. Marobin sarà 

il prof. Daniele Panarotto, docente della secondaria di Quinto Vicentino. 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 
 

3- Approvazione del Programma Annuale 2021; 
 

Per impegni sopraggiunti la DSA non può essere presente, quindi il punto sarà rimandato alla 

prossima riunione di consiglio. 
 

4-  Deroga al Dirigente scolastico del limite per l’attività negoziale: affidamento di lavori, 

servizi e forniture per importi sopra la soglia di rilevanza comunitaria (delibera 24/2021); 
 

La dirigente illustra i 2 PON vinti. Sono importi superiori ai diecimila euro, e quindi ha bisogno di 

una deroga del consiglio d’istituto. 
La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

5-  Delibera Progetti PON: React Eu e Digital Board (delibera 25/2021); 

 

Sono stati vinti due PON.  

Il primo React Eu serve per sistemare la connessione dei vari plessi. Comporta un incarico 

importante, quindi la dirigente sta contattando vari gestori che sono usciti a fare un sopralluogo e si 

stanno valutando le proposte della Coverap, del sig. Giovanni Ruaro, (tecnico del comune di 

Quinto), e l’Axian, ditta già presente nell’istituto nel comune di Bolzano Vicentino. 

E’ un pon che segue due vie diverse in base a cosa si vuole fare, prende una strada se saranno 

eseguiti interventi su una rete già esistente oppure se verrà modificare tutto. 
Il secondo PON (Digital Board), è diviso in due parti. Una, la minore, che serve per la 

digitalizzazione amministrativa, cioè rinnovare dal punto informatico la  segreteria. La restante 

parte è per l’acquisto esclusivo di monitor, è un PON creato per sostituire le lime vecchie con 

schermi tace più innovativi. Non ci sono soldi sufficienti per cambiare tutte le lime, quindi la prof 

Antonella Moretta e i docenti dei singoli plessi faranno una valutazione su cosa cambiare. 

Con il PNSD STEM sono stati vinti 16mila euro che la dirigente vorrebbe usare per  la formazione 

del laboratorio di robotica nelle due secondarie e per usarli anche per un corso di formazione per 

docenti referenti nei due plessi, corso fatto con l’associazione Eden, che già segue l’istituto. 
Interviene il sig. Rosa chiedendo se è stata presa in considerazione l’acquisto per delle schede 

arduino, la dirigente conferma. 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

 

 



 

6- Delibera Criteri assegnazioni docenti alle classi e formazione delle classi (delibera 26/2021); 
 

La dirigente comunica che ha inserito nel sito i criteri di assegnazione docenti alle classi e come 

avviene la formazione delle classi, perché siano visionabili dai genitori che devono inscrivere i 

ragazzi per il nuovo anno scolastico. 
Rimangono gli stessi criteri esposti dalla dirigente precedente. 
La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

7- Aggiornamento PTOF (delibera 27/2021); 
 

La dirigente comunica che attraverso scuola in chiaro, chi iscriverà i ragazzi può consultare il PTOF 

aggiornato di recente da lei stessa, inserendo anche gli ultimi progetti. 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 
 

8- Resoconto contributo volontario dei genitori e dei Comuni; 

 

La dirigente condivide lo schema del contributo volontario e contributo ricevuto dai comuni. 
Il contributo dei genitori rispetto agli altri anni è molto alto, secondo lei la modalità pago in rete ha 

funzionato bene. 

I comuni hanno stanziato una buona cifra entrambi, la dirigente ha suddiviso ogni importo per il 

numero di classi presenti in ogni plesso. 

La proposta della dirigente è di mantenere per ciascun plesso la propria quota, quindi ognuno farà i 

progetti in base alla quota che ha. 
Il sig. Campagnolo chiede come sono stati erogati i contributi del comune di Bolzano Vicentino, la 

dirigente spiega che i comuni a dicembre deliberano i contributi da stanziare, che loro seguono 

l’anno solare, la scuola l’anno scolastico. 

Interviene anche il sig, Gasparotto chiedendo se Lisiera ha dei fondi diversi dagli altri plessi, la 

dirigente dice di no, che è un accordo plesso/comitato genitori e comune, che il contributo del 

comune viene usato per il progetto London school. Mentre il plesso Montegrappa unisce il 

contributo del comune e quello dei genitori. 
La dirigente chiede anche che a tempi brevi ci siano delle nuove proposte per nuovi progetti. 
La presente delibera viene approvata all’unanimità. 

 

9- Decreto super Green Pass; 
 

Decreto che ha messo a dura prova la scuola. 
Dal 15 dicembre i docenti sono obbligati ad essere vaccinati per esercitare la professione e la 

dirigente scolastica è responsabile di tale controllo ed eventuale attuare la sospensione. 
Al 15 dicembre i docenti avevano 5 giorni di tempo, cioè fino al 20 dicembre, per dimostrare che 

avevano una prenotazione, e altri 3 per portare la certificazione di avvenuta vaccinazione. 
Cosa è successo nella nostra scuola, che la dirigente scolastica si è ritrovata con 20 no vax, che 

hanno usato le più stravaganti soluzioni per non adempiere a questo obbligo. Qualcuno si è messo 

in malattia, qualcuno ha chiesto aspettativa, qualcuno si è dichiarato fragili, una gran confusione, e 

ciò, unito a malattie di stagione, ha portato ad avere in un solo giorno anche 8 assenze in un unico 

plesso, con difficoltà di avere supplenze per tutti. 
Tutte queste strategie si riverseranno al 10 gennaio, dove ci saranno classi senza docente e dal quel 

giorno la dirigente potrà iniziare le chiamate per le sostituzioni, che saranno più difficoltose alla 

secondaria perché bisogna scorrere dalla graduatoria di tutta la provincia di Vicenza. 
Chiede quindi ai genitori di fare da portavoce con le classi di avere un po’ di pazienza. 
Il sig, Fisacto chiede maggiore attenzione sulle sostituzioni delle classi terminali per non avere 

grossi disaggi poi sul passaggio alla nuova scuola. 



 

10. Comunicazioni del Presidente Varie ed eventuale 
 

Non essendo riuscita ad inserirlo nell’odg, la dirigente fa una nuova comunicazione. 
Situazione iscrizioni molto problematica e quindi negli open day si è pensato a nuove proposte. 
Dopo che la dirigente aveva parlato al collegio docenti e con lo staff digitale e messo dei paletti 

(video della scuola, una sintesi dei progetti) su come fare l’open day, ogni plesso ha creato la 

“pubblicità” migliore. Il team digitale ha lavorato per creare i vari video. 

Le insegnanti del plesso Montegrappa, per non perdere un’ulteriore classe, hanno  proposto per il 

nuovo anno le 40 ore, non chiamandolo tempo pieno ma rientro a classi miste, dove i ragazzi 

svolgeranno i compiti o faranno potenziamento su qualcosa. Tale proposta ha suscitato l’allarme di 

Lisiera che si è sentito invadere il campo. 
Interviene il sig Gasparotto che vuole avere un confronto in quanto non gli è piaciuto che nella 

presentazione siano state presentate le 40 ore, che ancora non ci sono, e il potenziamento di inglese. 

Sostiene che hanno messo in evidenza due punti che sono i punti di forza di Lisiera. Poi si è 

soffermato sulla tempistica dell’uscita di questi video, secondo lui i team digitali non hanno 

collaborato insieme, secondo lui gli insegnanti di Lisiera erano sorpresi della presentazione. 
Interviene l’insegnante Bennati, insegnante coinvolta nell’open day, e capogruppo del plesso. 

Concorda con quello detto dal sig. Campagnolo, che loro hanno lavorato tanto per tenere aperta la 

scuola di Lisiera, ma essendosi rese conto che tante famiglie sono costrette ad andare in altra scuola 

per soddisfare le loro esigenze, hanno deciso, per il bene del paese, di fare una nuova proposta. Per 

quanto riguarda l’inglese , è previsto da indicazioni nazionali  e quindi hanno pensato di dare 

valenza ad una disciplina di un certo valore. Conferma la trasparenza delle loro azioni, il loro 

obiettivo è quello di andare incontro alle famiglie. 

Interviene il presidente Rosa che sottolinea che si sarebbe potuto fare anche un consiglio d’istituto 

informale, ma aver condiviso le varie proposte. 

Interviene  l’insegnante Bruni che sottolinea anche lei l’importanza di tenere i ragazzi nella scuola 

del proprio paese. 

Il sig. Campagnolo non è convinto e sostiene che abbaino agito con scorrettezza, sostiene ancora 

che gli insegnanti di Lisiera non erano a conoscenza di tutto ciò. 

Interviene anche la Sig.ra Fattori che sicuramente con la nuova proposta si possono recuperare 5-6 

alunni che andrebbero a Poianella. 
Continua poi il sig Rosa con le comunicazioni alla dirigente: 

-convenzione con le culle crescono. Convenzione che la dirigente non conosce, quindi sarà 

aggiornata dalla sig, Martini, presidente comitato genitori di Quinto vic. 
- plesso secondaria di Quinto Vicentino: situazione bagni femminili al secondo piano. Cosa non a 

conoscenza della dirigente, che farà quindi controllare, mentre la situazione bagni al primo piano è 

già stata affrontata, trovando “l’artista” e in un breve futuro saranno tinteggiate le pareti. 
Episodio del 17 novembre nella classe 1F, la dirigente conferma che sono state assegnate alle classi 

le chiavi per chiudere le aule in assenze prolungare e che il responsabile di tale azione è stato 

trovate con le opportune conseguenze. 
Per tale episodio si sottolinea anche un mancato controllo da parte del personale Ata del piano, la 

dirigente comunica che la collaboratrice è già sotto la sua osservazione, che stanno verificando e 

monitorando la situazione. 

La Dirigente  ringrazia tutti per la partecipazione e scioglie la seduta alle ore 21.20 

 

Il Segretario verbalizzante                                                             

    Roberta Tamiozzo                                                                    

                                                            



 


